

Bundesgesetz über die Bundeshymne der Republik Österreich

Der Nationalrat hat beschlossen:

§ 1. Die Bundeshymne der Republik Österreich besteht aus drei Strophen des Gedichts „Land der Berge“ und der Melodie des sogenannten Bundesliedes, beides in der Form der einen Bestandteil dieses Gesetzes bildenden Anlage.

§ 2. Mit der Vollziehung dieses Bundesgesetzes ist die Bundesregierung betraut.

§ 3. Dieses Bundesgesetz tritt mit 1. Jänner 2012 in Kraft.

Anlage

Österreichische Bundeshymne

Feierlich, doch nicht zu langsam

Singstimmen

1. Land der Ber-ge, Land am Stro-me, Land der Äc-ker, Land der
 2. Heiß um-feh-det, wild um-strit-ten, liegst dem Erd-teil du in-
 3. Mu-tig in die neu-en Zei-ten, frei und gläu-big sieh uns

Klavier

1. Do-me, Land der Häm-mer, zu-kunfts-reich! Hei-mat gro-ßer
 2. mit-ten ei-nem star-ken Her-zen gleich. Hast seit frü-hen
 3. schreiten, ar-beits-froh und hoff-nungs-reich. Ei-nig laß in

1. Töch-ter und Söh-ne, Volk, be-gna-det für das Schö-ne, viel-ge-
 2. Ah-nen-ta-gen ho-her Sen-dung Last ge-tra-gen, viel-ge-
 3. Ju-bel-chö-ren, Va-ter-land, dir Treu-e schwören, viel-ge-

1. rüh-m-tes Ö-ster-reich: Viel-ge-rüh-m-tes Ö-ster-reich:
 2. prüf-tes Ö-ster-reich. Viel-ge-prüf-tes Ö-ster-reich.
 3. lieb-tes Ö-ster-reich. Viel-ge-lieb-tes Ö-ster-reich.